



## Réforme de la garde médicale

M.Ad.

Mis en ligne le 29/12/2011

### **Les horaires du poste de garde de Charleroi seront modifiés dès le 2 janvier.**

Le nombre de médecins généralistes va diminuer dans les prochaines années. Plusieurs d'entre eux arrivent à l'âge de la retraite et la relève ne semble pas être assurée par les jeunes.

Pour pallier en partie ce manque, la Fédération des associations des médecins généralistes de la région de Charleroi a décidé de réformer l'organisation de la garde médicale dès l'année prochaine. Ce changement touchera les citoyens de Walcourt, repris dans la zone concernée. Les premières modifications seront mises en œuvre à partir du 2 janvier.

Concrètement, le poste de garde de médecine générale, situé à la rue Spinois à Charleroi, sera accessible en semaine de 19 h à 23 h. Pendant le week-end, les médecins recevront les patients de 8 h à 23 h. Les personnes qui ne peuvent se déplacer recevront toujours la visite à domicile des docteurs locaux et expérimentés. Ils se rendront sur place à bord d'une voiture spécialisée et pilotée par un chauffeur professionnel.

Ce nouveau système qui concerne 450 000 habitants a également pour but de désengorger les urgences des hôpitaux de la région. Plus tard dans l'année, un tri des appels sera réalisé par un personnel spécialement formé au centre 100-112.

Les médecins généralistes de Charleroi ne sont pas les seuls à réformer leur système de garde. En juillet dernier, l'Association des généralistes de la région des Fagnes a elle aussi opéré de gros changements à ce niveau-là. Un poste de garde a ouvert ses portes à Chimay. Un numéro d'appel a aussi été mis en place pour les patients qui rencontrent des problèmes de mobilité. En formant le 1733, chacun peut demander qu'une navette vienne le chercher pour se rendre au poste de garde.